



Fast vergessen, aber immer noch aktiv

Sollten Sie in einer Notlage sein, z.B. bei Krankheit oder Feuer, rufen Sie immer die **112** an. Die Rettungsleitstelle koordiniert dann die richtige Hilfe für Sie.

Es könnte aber auch eine Notlage vorliegen, in der Sie gezielt die Hilfe der Reckenrother Feuerwehr benötigen. Vielleicht weil Sie den Defibrillator benötigen, der zur Zeit im Gerätehaus der Feuerwehr untergebracht ist.

Dann könnte ein fast vergessenes Relikt aus der Zeit als es noch keine Funkalarmierung gab zum Einsatz kommen – der **Feuermelder !**



Der Feuermelderknopf ist am **Dorfgemeinschaftshaus rechts neben dem Eingang zur Wohnung** angebracht. Einfach die Scheibe einschlagen und den Knopf drücken. Dadurch wird die Sirene ausgelöst und die Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr kommen zum Gerätehaus.

